



TALK205

ELMHURST COMMUNITY UNIT SCHOOL DISTRICT 205

Talk205 en Español - Noviembre 1º del 2021

Nuevos Temas

- Celebrando a los Veteranos
- Recaudación de Alimentos para la Temporada
- Seminario Virtual Sobre la Vacunación en Niños Mayores de 5 años

Temas Anteriores

- Promotores de la Música en York, *YMB*
- Discusión Sobre la Salud Mental en los Adolescentes
- Invitación a la Recepción para los Duques Distinguidos el 4 de Noviembre
- Apoye la Fundación 205
- Clínica de Voleibol
- Panel de la Situación de COVID
- Mochila Virtual

NUEVOS TEMAS

Celebrando a los Veteranos con un Almuerzo Especial - 13 de noviembre

Si es usted Veterano de Guerra, por favor ¡Venga y celebre este importante día de conmemoración con el Consejo de Estudiantes de la Escuela York y disfrute de un almuerzo gratuito desde la comodidad de su automóvil! Las primeras familias que lleguen recibirán un letrero para su jardín hasta agotar existencias.

Fecha: Sábado 13 de noviembre de 2020

Horario: 11 am - 1 pm

Costo: Gratis (los almuerzos para llevar serán gratis para los veteranos y sus familias, pero DEBE enviar una confirmación de asistencia con la cantidad de personas que vendrán con usted. Sin haber notificado su asistencia, no se puede proporcionar ningún almuerzo.

Lugar: Estacionamiento de la Prepa York, en la línea vehicular anexa a la entrada principal. (355 St. Charles W. Elmhurst)

* Por favor, haga fila con su carro para recibir un almuerzo pre empaquetado.

Con el fin de asegurar que haya suficiente comida, por favor confirme su asistencia al Consejero del Consejo Estudiantil Matt Moran en MMoran@elmhurst205.org o 630-617-2400 x7285 (Por favor deje un mensaje con cuántas personas asistirán. Por favor responda antes del miércoles 28 de octubre. Si desea una opción vegetariana , por favor comente eso cuando haga su confirmación en su RSVP.

Ayude a participar en la Colecta de Alimentos Navideña

Todos los estudiantes del Distrito 205 y las familias están invitadas a ayudar a llenar las cajas de comida navideña llevando sus donaciones de alimentos no perecederos a sus escuelas locales a partir de esta semana. La campaña se llevará a cabo del 25 de octubre al 19 de noviembre de 2021. A continuación hay [una lista de los elementos más necesarios.](#)

Las donaciones se recogerán, empacarán y entregarán a las familias el sábado 11 de diciembre. ¡Cada año, la gran mayoría de los alimentos entregados provienen de las escuelas!

La Vacunación en Niños en Edad Escolar Mayores de 5 Años

Todos los miembros de la comunidad, padres y el personal participaron en un seminario virtual sobre la vacunación contra el COVID en niños en edad escolar. El seminario web contó con el Dr. Marl Dworkin especialista en enfermedades infecciosas y profesor de epidemiología; el Dr. Zach Rubin, pediatra alergólogo e inmunólogo y la Dra. Mia Taormina, especialista certificada en enfermedades infecciosas. Todos hablaron de los datos de epidemiología del covid en los niños y ofreció estadísticas y casos clínicos de largo plazo de COVID en los niños y hablaron del desarrollo de la vacuna y la seguridad de la misma

TEMAS ANTERIORES

Recaudación de Fondos para la Organización Promotora de Estudios de Música en la Prepa York

La organización que apoya el desarrollo del estudio de la música, *York Music Boosters*, *YMB* por sus siglas en inglés, se enorgullece de apoyar a los estudiantes en banda, orquesta, coro, danza y producción musical. La organización ayuda a proporcionar becas para campamentos de música para estudiantes, apoya la producción del álbum anual de música en York, financia oradores e invitados especiales y hace mucho más. Usted puede ayudarnos participando en la recaudación de fondos.

La Salud Mental y los Adolescentes

Por favor reserve la fecha en su calendario para el miércoles 10 de noviembre de 2021. La Comisión de la Juventud de la Ciudad de Elmhurst, en asociación con la Prepa York, invita a los padres a un evento vespertino que analiza las tendencias y las formas de apoyar a los adolescentes que participan en actividades de alto riesgo - (Comportamientos de autolesiones, trastornos alimentarios, rechazo a la escuela, uso de

substancias, etc.). Los miembros del Departamento de Servicios Estudiantiles de York High School y Profesionales de salud mental locales compartirán información sobre estos temas y cómo apoyar mejor a un adolescente que enfrenta estos problemas.

Usted Está Cordialmente Invitado a la Recepción Para Celebrar a Duques Distinguidos y Egresados de York el 4 de Noviembre

¡Únase a nosotros para honrar a los Dukes of Distinction de 2021! Los seis homenajeados serán celebrados en una recepción a las 6:30 pm el 4 de noviembre en el área común de la Preparatoria York. El programa es gratuito y abierto al público. Lea más sobre los duques de distinción 2021 [aquí](#).

Apoye a la Fundación 205 a través de Amazon Smile

Una manera fácil de apoyar a la Fundación 205, que a su vez apoya a nuestras escuelas, es designar a la Fundación como destinataria cuando haga sus compras en Amazon. Visite smile.amazon.com y compre a través de Amazon como lo haría normalmente en el sitio. A través de [AmazonSmile](#), Amazon dona el 0.5% del precio de compra de sus compras elegibles de AmazonSmile a una organización benéfica de su preferencia que usted designe .

Clínica de Voleibol Masculino de Otoño de 2021 de las Escuelas Preparatorias

El Programa de Voleibol de la Escuela Preparatoria York patrocina la Clínica de Voleibol Masculino de Otoño (para 5º a 8º grado), los sábados 6 y 13 de noviembre de 1:00-3:00 pm en York Field House. El costo es de \$50 y el pago se puede llevar hasta el primer día de la clínica. Para obtener más información y registrarse, haga clic [aquí](#).

Panel de la Situación Actual de COVID en el Distrito

El [Panel de la Situación Actual de COVID](#) está actualizado todos los viernes a las 5:00 p.m. los Viernes. Conforme cambian las directrices y surja nueva información, pondremos actualizaciones en el [Plan Avanzando Juntos para el 2021-22](#).

Mochila Virtual

¿Está en busca de información de otras organizaciones sin fines de lucro, actividades en la comunidad e información que sea interesante, divertida o educativa para los estudiantes? Visite la página del D205 [Mochila Virtual](#).